

ふれあい



写真館

元気いっぱい雪遊び



▲入浴剤で色付けされた雪で楽しむ子どもたち

冬の地域交流会

1月12日(水)、旭山公園通地区センター（南9西18）で幌西地区の地域と学校の交流事業である「冬の地域交流会」が開催され、地域の親子や幌西小の児童約200人が参加しました。

幌西小合唱団による「となりのトトロ」や「鉄腕アトム」などの合唱が披露され、観客はその美しいハーモニーに聞き入っていました。また、参加者全員で「ふるさと」を合唱するなど、交流を深めました。

1月11日(火)、中央区ゲートボールコート（南23西10）で「SNOWゲームフェスタ」が開催され、地域の親子約120人が参加しました。

この日は、地域の方や子育てボランティアの協力のほか、社会福祉専門学校や旭丘高校、有朋高校の生徒たちが学生ボランティアとして参加しました。

会場には、そりすべりや雪中サッカー、だるま落としなど10種類のコーナーがあり、寒い中、子どもたちは、それぞれの遊びを満喫していました。



▲日ごろの練習の成果を披露する幌西小合唱団

新成人のみなさん、おめでとうございます！

1月10日(祝・月)、区内のホテルで、中央区成人の日行事実施委員会主催の「平成17年中央区新成人のつどい（成人式）」が開催され、約1,000人の新成人が参加しました。

成人した喜びや友人との再会で、満面に笑みを浮かべていました。

平成17年 中央区新成人のつどい



▲会場に用意された記念撮影コーナー

◀新成人の代表が喜びのメッセージを発表しました